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Ces derniers mois, on a beaucoup entendu parler de Michael Jackson : entre son dernier bébé qu'il
suspend a plusieurs mètres de haut et son procès avec sa maison de disque, rien ne va plus pour le Roi
de la pop...

Depuis qu'il a suspendu son fils à plusieurs mètres de haut, Jackson ne cesse de faire l'objet de rumeurs ou de
polémique auprès des journalistes. Ce qui est, et demeura toujours, le roi de la pop, serait en train de
s'effondrer ? Je ne crois car Jackson, malgré ce que beaucoup de gens croient a bien la tête sur les épaules mais
a un problème psychologique : le syndrome de Peter-Pan. Qu'est ce donc ? Ce syndrome atteint les personnes
n'ayant jamais voulu devenir adulte car cela leur faisait beaucoup trop peur, ils ont donc décidé de rester des
enfants. Malheureusement il n'existe pas de traitement capables de "soigner" ce syndrome. Attention Jackson
est un cas très très loin de ce qu'est réelement le syndrome de Peter-Pan : en fait son problème est qu'il est
devenu adulte beaucoup trop tôt et qu'il n'a quasiment pas eu d'enfance ! C'est seuleument aujhourd'hui qu'il
peut rattraper le temps perdu alors ne vous étonner pas si il aime tellement les enfants c'est parce qu'il en est
un tout simplement ! Il n'a pas du tout l'intention de le faire quoi que ce soit tout ce qu'il veut c'est trouver
auprès d'eux des amis qu'il n'a jamais eu le temps d'avoir lorsqu'il était petit !
 
 Le problème c'est que Jackson est une personne qui ne cherhce qu'à répandre l'amour autour de lui et cela lkui
vaut parfois des gros titres. La fois où il a montré son dernier enfant en le faisant passer par dessus une
ranbarde, le suspendant ainsi à plusieurs mètres au dessus du sol, c'était uniquement parce que ses fans qui
étaient en bas voulait voir son dernier bébé et il leur a montré uniquement dans le but de faire plaisir à ses
fans. En aucun cas il a eu ici un acte de folie, il le tenait fort son enfant, vous savez on voit des pères qui jette
leur enfant en l'air et qui le rattrape et ceux là on n'en parle pas lorsqu'il "loupe" leur enfant...
 
 La chirurgie esthétique est un autre point médiatique se vendant assez bien pour les journalistes. Sachez que
Jackson est atteint d'une maladie qui s'appelle la Vitiligo, aller vous informer sur internet et vous verrez... Ce
qui explique le changement de couleur de sa peau, et afin qu'il ait une peau uniforme il fait appel au
maquillage. Il ne s'est donc pas fait "blanchir la peau". En ce qui concerne son visage vous avez surement
entendu qu'il avait subi X opérations. Mais personne ne sait comment le résultat de la chirurgie esthétique
évolue au fil du temps. Ainsi son nez a-t-il seuleument subi les dégradations du temps après une ou deux
opérations lorqu'il avait une vingtaine d'années...
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